

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

CORRECCION de erratas de la Orden de 23 de octubre de 1971 por la que se crea en el Ministerio de Información y Turismo una Comisión Ministerial de Informática.

Padecidos errores en la inserción de la citada Orden, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 288, de 9 de

noviembre de 1971, se transcriben a continuación las oportunas rectificaciones:

En la segunda columna de la página 17984, en el sexto renglón del artículo 2.º, donde dice: «Vicesecretario 2.º: El Vicesecretario de Estudios e Informática de la Secretaría General Técnica.», debe decir: «Vicepresidente 2.º: El Vicesecretario de Estudios e Informática de la Secretaría General Técnica.»

En la primera columna de la página 17965, en el tercer renglón del apartado 2 del artículo 3.º, donde dice: «...podrá delegar en el Vicesecretario 2.º.», debe decir: «...podrá delegar en el Vicepresidente 2.º.»

II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 10 de noviembre de 1971 por la que se dispone el cese como Secretario general de la Comisión Nacional de Astronomía de don Rafael Carrasco Garrarena.

Ilmo. Sr.: Habiendo cesado en su cargo de Director del Observatorio Astronómico Nacional el ilustrísimo señor don Rafael Carrasco Garrarena por jubilación reglamentaria,

Esta Presidencia ha dispuesto cese como Secretario general de la Comisión Nacional de Astronomía, nombramiento que ostentaba como inherente a dicho cargo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 10 de noviembre de 1971.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Geográfico y Catastral, Presidente de la Comisión Nacional de Astronomía.

ORDEN de 10 de noviembre de 1971 por la que se nombra Secretario general de la Comisión Nacional de Astronomía al Director del Observatorio Astronómico Nacional don Mariano Martín Lorón.

Ilmo. Sr.: Por jubilación del ilustrísimo señor don Rafael Carrasco Garrarena con fecha 28 de septiembre del año actual, que en calidad de Director del Observatorio Astronómico Nacional desempeñaba el cargo de Secretario general de la Comisión Nacional de Astronomía,

Esta Presidencia ha dispuesto que sea nombrado Secretario general de la Comisión Nacional de Astronomía, con fecha 29 de septiembre, el ilustrísimo señor don Mariano Martín Lorón, actual Director del Observatorio Astronómico Nacional.

Lo que traslado a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 10 de noviembre de 1971.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general del Instituto Geográfico y Catastral, Presidente de la Comisión Nacional de Astronomía.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

DECRETO 2839/1971, de 25 de noviembre, por el que se dispone que don Enrique Pérez-Hernández y Moreno cese en el cargo de Delegado Permanente de España ante la Oficina de las Naciones Unidas y de los Organismos Internacionales en Ginebra, por pase a otro destino, agradeciéndole los servicios prestados.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos setenta y uno,

Vengo en disponer que don Enrique Pérez-Hernández y Moreno cese en el cargo de Delegado Permanente de España ante la Oficina de las Naciones Unidas y de los Organismos Internacionales en Ginebra por pase a otro destino, agradeciéndole los servicios prestados.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticinco de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASTRO

DECRETO 2840/1971, de 25 de noviembre, por el que se designa Embajador de España en Chile a don Enrique Pérez-Hernández y Moreno.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos setenta y uno,

Vengo en designar Embajador de España en Chile a don Enrique Pérez-Hernández y Moreno.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticinco de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASTRO

DECRETO 2841/1971, de 25 de noviembre, por el que se designa Delegado Permanente de España ante la Oficina de las Naciones Unidas y de los Organismos Internacionales en Ginebra a don Fernando Benito Mestre.

A propuesta del Ministro de Asuntos Exteriores y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día diecinueve de noviembre de mil novecientos setenta y uno,

Vengo en designar Delegado Permanente de España ante la Oficina de las Naciones Unidas y de los Organismos Internacionales en Ginebra a don Fernando Benito Mestre.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinticinco de noviembre de mil novecientos setenta y uno.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de Asuntos Exteriores,
GREGORIO LOPEZ BRAVO DE CASTRO

MINISTERIO DE JUSTICIA

RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se nombra Secretario de Juzgado Comarcal a don Manuel Barral Suárez.

Como resultado del concurso anunciado en el «Boletín Oficial del Estado» del día 5 de agosto último, para la provisión de Secretarías de Juzgados Comarcales entre Secretarios interinos de dicha clase,